

えんまんじCafe



2024. 6. 9(日)

雨予報でしたが降ったり止んだり、
酷い降りでもなく、皆さん遊びに来て
下さいました。

今日の手作りお菓子は紫陽花ゼリー。下はカルピス、上はフドウとフルーハワイ。それぞれゼリー作って組み合わせました。



手作りの作品も頂戴しております。また、お供えや、ほっとけ米のお米等も沢山お持ち寄り下さいました。御心遣いいただきまして、有り難うございます。



姉弟で紫陽花ゼリー
「最高！」とポーズ決
めてくれました。

階段を上手に上り
下り。ストイックに鍛
えてます(笑)

本日は初めての方
も沢山来て下さいま
した。



ナンフレコーナー
初めて挑戦の方もベ
テランさんに聞きなが
らされていました。

写経コーナー
初めての方、お久しぶりの方、皆さん集中さ
れていました。

折り紙コーナー
紫陽花、かたつむり、
等、大人も子どももと
っても上手でした。

今日は降ったり止んだりのようなお天氣でしたが、子ども達はとっても元気。皆さんに挨拶して回って、遊んで、帰る時にはしっかりご挨拶出来てました。子どもの成長は一ヶ月で凄いです。初めての方もすぐに皆さんと仲良く。皆さんそれぞれゆったりと楽しい時間を過ごしていただけたように思います。今日も有り難うございました。